

明るくたくましく、自ら考え実行し、思いやりのある生徒の育成



広島市立古田中学校

学校だより

平成23年 11月15日 No. 7

11月も中旬となり今年も残すところ1ヶ月半となりました。3年生にとっては、進むべき進路選択の方向性を具体化していく時期となり、よりいっそう学習に励んでいることと思います。2年生は昨年度に引き続き、大分県安心院での民泊農業体験及びAPU留学生との国際交流等、実りある修学旅行を終えることができました。

また、1年生は江田島青少年交流の家における野外活動の実施を終えました。機敏な集団行動や大きな声、引き締まった気持ちの入れ方などが求められる Cutter 研修はとてもよい経験となったことでしょう。手のひらにたくさんのママができた人も多かったことでしょう。

この秋大きな行事を終えた1・2年生ですが、ひとまわり成長した姿をみせてくれることに大きな期待をよせるところです。生徒会執行部も新体制に向けて選挙の準備が進んでいます。

2年生修学旅行



自然豊かな安心院の里
慣れない手つきで…



◇ 自然豊かな農村での体験は、人の心を豊かにし、安らぎと優しさにふれ忘れかけていた“人間性”を回復させてくれました。

地元の地方新聞に本校修学旅行の様子が記載されました。山本さんと平林さんの顔写真掲載です。

自然にニッコリ



広島の中学生在が山香で観察

水路なぞ水生動物捕まえる観察1日



右は「豊かな自然や動物たちに触れ合えて良かった、平林史絵さん(14)」
左は「初めて魚を網で捕まえた。すくった。すくく楽しかった。笑顔を見せた。」

修学旅行で県内を訪れている広島市立古田中学校の市山香町の分農文化公園近くで自然観察をした。同校2年生23人が参加。田んぼの水路でドジョウやドンコ、尻ガニなど水生動物を網ですくって観察。大分県分昆虫同好会の三宅武会長らが生きものについて説明

でもらうと、同校の生徒を受け入れる山香グリーンツーリズムや、日指の里づくり交流会らが主催した。同校2年生23人が参加。田んぼの水路でドジョウやドンコ、尻ガニなど水生動物を網ですくって観察。大分県分昆虫同好会の三宅武会長らが生きものについて説明

山本卓矢君(14)顔写真



A P U 留
学生との
国際交流

“平和”
について
考え、互
いに討論
しました



1年生野外活動



江田島といえばカッター研修！ 気合いが入っています！！



おいしくできました！



野外で食べる炊飯はホントにおいしい！

お知らせ

冬季三者懇談は来月12月16日（金）～21日（水）に実施予定です